

REF : M-FIZIO

FIZIO 4



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques

Porte rouleau suspendu

4 moteurs

Coussin appui-tête

Appui-tête amovible réglable

Trou facial

Accoudoirs réglables

Pédale de commande en option

Boutons intégrés (dossier et assise) pour le réglage

Dimensions

Longueur : 190 cm

Largeur (sans accoudoirs) : 56 cm

Largeur (avec accoudoirs) : 80 cm

Hauteur de l'assise : 67 à 88 cm

Poids du fauteuil : 75 kg

Packaging : 72 x 63 x 65 cm



FIZIO 4

Description

Le fauteuil de soins esthétique FIZIO allie design épuré, robustesse et haute performance grâce à sa colonne centrale moderne et ses quatre moteurs électriques. Ces derniers permettent des réglages fluides de la hauteur, du dossier, du repose-pieds et de l'inclinaison, incluant la position Trendelenburg et un appui-tête extensible pour un confort optimal. Pensé pour l'efficacité, il intègre des commandes directes sur le dossier et l'assise, ainsi qu'un bouton de réinitialisation rapide. Enfin, son design compact et effilé facilite l'accès des praticiens aux clients, faisant du FIZIO une solution idéale pour optimiser l'espace en institut.



Features

Hanging paper roll holder

4 motors

Headrest cushion

Adjustable and removable headrest

Face hole

Adjustable armrests

Optional foot pedal

Built-in control buttons (backrest and seat) for adjustment

Dimensions

Length: 190 cm

Width (without armrests): 56 cm

Width (with armrests): 80 cm

Seat height: 67 to 88 cm

Chair weight: 75 kg

Packaging: 72 x 63 x 65 cm

Description

The FIZIO aesthetic treatment chair combines a sleek design, sturdiness, and high performance thanks to its modern central column and four electric motors. These allow for fluid adjustments of the height, backrest, footrest, and tilt, including the Trendelenburg position and an extendable headrest for optimal comfort. Designed for efficiency, it features built-in controls on the backrest and seat, as well as a quick reset button. Finally, its compact and tapered design facilitates practitioner access to clients, making the FIZIO an ideal solution for optimizing space in an institute.

